

A Pors Poulhan... depuis 1929,



Le lavoir triangulaire, au bord de la route.

Cette vue de Pors Poulhan date du tout début du 20ème siècle. Aucune route ne traversait le fond de l'anse et seules quelques petites maisons s'élevaient sur la lande, aussi bien à Plouhinec qu'à Plouzévet.



Un lavoir de fortune était utilisé par les rares habitants pour la lessive. Il était alimenté par le ruisseau de Kersandy qui se jette au nord-est de l'anse.

Le 10 février 1929, le conseil municipal de Plouzévet est favorable à la construction d'un lavoir public à Pors Poulhan, après la suppression du vieux lavoir de fortune, et à condition que Plouhinec fasse le même effort (500F)

C'est ainsi que fut construit le petit lavoir triangulaire, en face de l'abri du canot de sauvetage.

Photos d'octobre 2011 :





Dans les années 60, le lavoire était encore utilisé ;





Actuellement, c'est la statue de la bigoudène qui attire les regards.
Il semblerait que le lavoir soit inclus dans une propriété privée.